

Lorca, a 23 de noviembre de 2020.

LA DIRECCIÓN DE AGUAS DE LORCA, S.A.

COMUNICA

Que por razones sanitarias quedan aplazadas todas las pruebas de selección previstas para el próximo sábado 28 de noviembre.

Tan pronto se disponga de nueva fecha se informará a través de esta página web del día, hora y lugar. La nueva convocatoria se comunicará por este mismo medio con una antelación mínima de 10 días antes de la fecha prevista.

Lamentamos los posibles inconvenientes ocasionados con esta comunicación.